

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Haubenchef Aduriz auf eine Stelze bei Familie Kolarik.

▲ Ehrenpreisträger Aduriz mit Trophée-Gourmet-Herausgeber Christian Grünwald & Doris Bures.

Fotos: Peter Tomschi, Karl Schöndorfer (3)

Top-Koch vor Hofburg-Gala im Schweizerhaus Erst Stelze, dann der Ehrenpreis

Dass Haubenchefs gut gemachte Hausmannskost schätzen, ist kein Geheimnis. So löste alleine der Duft der saftigen Schweizerhaus-Stelze bei Spitzenkoch Andoni Luis Aduriz – sein Restaurant Mugaritz ist Platz 9 der „The World’s 50 Best Restaurants“-Liste – pure Verzückung aus.

Der Besuch bei Familie Kolarik war für den spanischen Star-Koch ein kulinarischer Pflichttermin. Und sein Donnerstag wurde noch besser. Abends wurde Aduriz in der Wiener Hofburg bei der Trophée Gourmet a la Carte mit dem internationalen Ehrenpreis ausgezeichnet. Gratulation!



▲ Herdkünstler Toni Mörwald mit seiner Ehefrau Eva.



Hans und Petra Schmid

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag